

## ***Salut et à bientôt. Tschüss und bis bald!***

Nach drei Monaten am BRG hieß es für die diesjährigen Teilnehmer und Teilnehmerinnen am Programm Brigitte Sauzay nun schon wieder Koffer packen und « *Au revoir, BRG et Scharnebeck* ».



Touren in Lüneburg und Hamburg, das moderne Gebäude und die Freiheit am BRG haben sie besonders beeindruckt. Schließlich ist der französische Schulalltag von 8 bis 17 Uhr erheblich länger und bietet meist wenig Platz für Freiräume. Nun freuen sie sich nach ihrer Rückkehr besonders auf Familie und Freunde, die Sommerferien und ein richtiges Baguette!

Als die Entscheidung für eine Bewerbung beim dreimonatigen Austauschprogramm anstand, war für Agnès und Romane aus der Nähe von Marseille schnell klar, dass sie ihr Deutsch unbedingt verbessern wollen.

Auch für den 15-jährigen Raphaël aus Toulouse stand die Verbesserung der Sprache im Vordergrund. Schließlich träumt er schon jetzt davon, in Deutschland in der Automobilindustrie zu arbeiten.

Auch ihre deutschen Austauschpartnerinnen hatten ähnliche Gründe, sich zu bewerben. Die lebendigen Erfahrungsberichte der vorherigen Teilnehmer Jonas und Antonia haben die Neuntklässlerinnen motiviert.



„Endlich mal raus nach Corona und die Französischkenntnisse verbessern“, findet Catrin. Paula reizt es besonders, in die französische Kultur einzutauchen und den anderen Schulalltag kennenzulernen. Und diese Gelegenheit wird sich Jule, Paula, Ellice und Catrin von September bis November bieten, denn dann heißt es für sie: Koffer packen und Frankreich erleben!

Stella und ihr französischer Partner Lilian haben sich aus organisatorischen Gründen für einen verkürzten Austauschaufenthalt entschieden. Stella wird noch vor den Sommerferien aus dem Norden Frankreichs mit vielen neuen Eindrücken zurückkehren.

Wir wünschen den anderen schon jetzt einen großartigen Aufenthalt in Frankreich und sind gespannt auf euren Erfahrungsbericht!

« *Bon voyage et portez-vous bien.* »

Friederike Martwich